



Excursion à Nantes

publié le 09/02/2013

des élèves de 4e, vendredi 8 février 2013

Descriptif :

Sur les traces de l'esclavage



Au **musée du Château des Ducs de Bretagne**, la traite des Noirs, intégrée à l'histoire de la ville de Nantes, est longuement abordée. Du XVIIe au XIXe siècle, elle occupe une place déterminante dans le commerce nantais et contribue à enrichir la ville. En explorant une dizaine de salles, les élèves ont pu appréhender le rôle que Nantes dans la traite négrière et comprendre comment elle s'organisait.

Après un détour par la **Cathédrale Saint-Pierre** et une longue marche dans Nantes, le **Mémorial de l'abolition de l'Esclavage** est visité.

Édifié en 2012 en hommage à tous ceux qui ont lutté, qui luttent et lutteront contre l'esclavage, il constitue l'aboutissement des efforts entrepris depuis une vingtaine d'années par la municipalité afin d'assumer son Histoire. Le cœur du Mémorial est constitué par un long passage souterrain dans lequel les élèves ont pu lire une sélection de textes fondamentaux de l'abolitionnisme : lois, témoignages, œuvres littéraires, chants...





